



楽しいひと時を過ごせました！

～PTA懇親球技大会～

10月21日(日)本校グラウンドにてPTA懇親球技大会を行いました。昨年度に引き続き今年度もグラウンドゴルフを行いました。

当日は晴天の中、約50名のPTA会員の皆さんが参加し、ほどよい汗をかき、親睦を深めました。

～感想～

- 下手でしたが楽しめました。
- 初めて参加しましたが楽しかったです。また、参加したいと思いますのでこれからも続けてほしいと思います。
- 毎年参加させていただいています。同じ地区の方と楽しくプレーできて良かったです。来年も参加予定です!!
- 久しぶりに楽しく参加させていただきました。まぐれでホールインワンが出て、ビックリしました。楽しいひと時を過ごせました。
- 今回は、チームの足を引っ張ってしまいました。来年は絶対リベンジしたいです。でも楽しい時間を過ごすことができました。
- 私にとって最後の懇親球技大会は天候に恵まれ、同じ地区の人たちとも久しぶりに顔を合わせ、和やかなムードで楽しませていただきました。
- 久しぶりに参加させていただきました。ストレス発散にもなり楽しかったです。
- あっという間の2時間でした。同じ地区の方の参加がなかったのは残念でしたが、他の地区の方と懇親を深められたように思います。